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Note de service – Memo 29 août 2025 
 
À : Toutes les unités de soins 
De : Loïca Ducheine, Conseillère en soins infirmiers – Produits 
Sujet : GRM 1002313/ Tube conique pour analyse d’urine 

 
English below 
 
Bonjour, 
 
Nous tenons à vous informer qu'il y a une rupture de stock pour les tubes coniques utilisés pour les analyses 
d'urine jusqu'à la mi-septembre 2025. Par conséquent, nous devrons temporairement utiliser un produit de 
substitution. Ce produit est muni d'un bouchon à pression et ne peut pas être acheminé par le système de tubes 
pneumatiques (STP). Ces prélèvements doivent être remis en main propre au laboratoire central en raison du 
risque élevé de fuite. Nous vous rappelons également que le récipient utilisé pour les analyses d'urine n'a pas 
besoin d'être stérile. Le laboratoire évaluera un meilleur produit de substitution au cours de la semaine 
prochaine afin d'éviter que cette situation ne se reproduise à l'avenir. 
 
Hello, 
 
We would like to inform you that there is a stock shortage of conical tubes used for urine analysis until mid-
September 2025. As a result, we will have to temporarily use a substitute product. This product has a pressure 
cap and cannot be sent via the pneumatic tube system (PTS). These specimens must be delivered by hand to the 
central laboratory due to the high risk of leakage. We would also like to remind you that the container used for 
urine analysis does not need to be sterile. The laboratory will evaluate a better substitute product over the next 
week to prevent this situation from recurring in the future. 
 

                                  
 
 

Si vous avez des questions ou préoccupations, veuillez contacter / If you have any questions or concerns, please 

contact purchasing.clinical@muhc.mcgill.ca. 
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